

## El Colegio Oficial de Ingenieros de Telecomunicación colaborará con FEVAL para promover el desarrollo tecnológico y la innovación en Extremadura

**Ambas entidades favorecerán la investigación científica y la difusión de conocimientos**



Manuel Gómez Parejo (Director General de FEVAL- Institución Ferial de Extremadura) junto con Mario Fernández Manzano (Decano-Delegado del COIT en Extremadura)

Mario Fernández Manzano, Decano-Delegado del COIT en Extremadura, ha firmado un acuerdo marco de colaboración con la Institución Ferial de Extremadura (FEVAL), representada por Manuel Gómez Parejo, en su calidad de Director General.

Mediante este convenio se trabajará conjuntamente en la organización y realización de seminarios, jornadas, sesiones técnicas, cursos y congresos; dirigidas a la formación, información y divulgación de materias tecnológicas. Se busca así fomentar la investigación científica, el desarrollo tecnológico, la innovación y la generación de conocimiento en la Comunidad Autónoma de Extremadura, en beneficio del interés general.

El objetivo es proyectar los temas estratégicos del sector de las telecomunicaciones español dentro del marco de la Unión Europea. Asimismo, esta colaboración va a favorecer la difusión de líneas de acción e identificación de proyectos en materia de Agenda Digital para España (ADpE).

**FEVAL – Institución Ferial de Extremadura:** Se trata de un consorcio constituido por el Gobierno de Extremadura, Diputación de Badajoz, Diputación de Cáceres y Ayuntamiento de Don Benito.

Cuenta con un área destinada a la realización de certámenes relacionados con el comercio y la promoción empresarial con más de 35 años de experiencia y un Centro Tecnológico en fase de desarrollo y posicionamiento que ya en el año 2014 contará con entre 11 y 13 proyectos empresariales.

FEVAL busca así convertirse en motor de desarrollo regional y fomentar el tejido empresarial extremeño.